

山形おきたま【愛】の武将隊から
お見舞いと励ましの電子親書を謹んでお送りいたす。
代表の最上義光でござる。

此度の大地震災、白石城下も大きな被害を受けた様子。
心からお見舞い申し上げます。

片倉組の皆様の無事はブログで確認できておったので（虎太郎殿は心配したぞー）
余計に騒がせてはいかんといい、連絡を控えておったが
景綱組長から直々に全員無事の報をいただき
あらためて安心いたした。

白石は内陸部なので、そんなにひどくないのではと思っておったが
虎太郎殿撮影の写真を見て言葉を失った。
それに、鬼小十郎まつりで羨ましく見上げた、あの立派な白石城に亀裂が…。

江戸詰めの皆様も、さぞ気が気でなかったことと思う。

わしらも、少しでも力になりたい気持ちでいっぱいなのじゃが
おきたまでも石油が全く足りなくて身動きできん。
本当に歯がゆく情けないばかりでござる。

明けない夜はないという例えどおり
耐え抜けば必ず光が見えるはず。
気持ちを強く、それぞれの立場で
日々できることに力を尽くしてください。

今のわしらには応援することしかできんが
必ずや、皆の力になる所存じゃ。
再び片倉組の皆様とフリーダムなコラボを披露し
宮城の皆の衆と共に笑い合えるその日まで
がんばっていきましょうぞ！！！！

Ps.

・また笑顔で会えるのを楽しみにしています！！
片倉組と伊達武将隊の皆さんの力で宮城の方々に希望を与えてあげてください。
頑張っ—☆☆【はな姫】

・寒さも、一段と厳しくぶり返しています。
お体を大切に、今は人命の事を一番に、
そして立ち直る努力をしましょう。【勘兵衛】

平成二十三年三月二十日
山形おきたま【愛】の武将隊